

Desarrollo sostenible de la cadena de suministro

Ferrovial Construcción valora la colaboración con sus proveedores y les impulsa a adoptar progresivamente prácticas sostenibles.

Por ello, nuestras políticas están alineadas con los principios del desarrollo sostenible en la cadena de suministro, ofreciendo un marco de referencia claro para nuestros proveedores. Estas políticas no solo garantizan el cumplimiento de los estándares básicos de seguridad en la construcción, sino que también promueven la integridad, los derechos de los empleados y el compromiso con la acción climática y la protección ambiental.

Fomentamos activamente que toda la cadena de suministro avance hacia un modelo más sostenible.



Seguridad en la construcción	Integridad empresarial y cumplimiento legal	Derechos de los empleados	Cero emisiones netas	Compras locales	Biodiversidad
Todos los empleados deben cumplir con las normas de seguridad, salud y medio ambiente, así como con las políticas corporativas aplicables.	Un proveedor puede ser rechazado si incurre en incumplimientos relacionados con la lucha contra el soborno o con el Código de Ética de Proveedores.	Se exige a los contratistas que entreguen la documentación necesaria a sus empleados antes de que accedan a la obra o lugar de trabajo.	Ferrovial, a través de su división de Construcción, ha sido reconocida por su buen desempeño en la gestión de residuos de sus proyectos en España, Portugal, Reino Unido, Australia y Estados Unidos.	El 96,8 % de las compras locales se realizan en mercados desarrollados como Estados Unidos, Canadá, Reino Unido, Polonia y España.	La compañía cuenta con una Política de Biodiversidad integrada en su sistema de gestión y dirección, que establece los procesos organizativos y operativos de todos sus contratos. El objetivo de esta política es definir y establecer los principios y criterios que guían la actuación de la compañía en materia de biodiversidad, tanto en el desarrollo de sus actividades como a lo largo de su cadena de valor.